## La Legislatura de la Provincia de Tierra del Fuego, Antártida e Islas del Atlántico Sur

## RESUELVE:

**Artículo 1°.-** Declarar de interés provincial el seminario intensivo "Electrónica Aplicada a Celulares", a realizarse el 20, 21 y 22 de junio de 2024, organizado por Neuka Electrónica, en el Auditorio Milenio del Hotel Las Hayas de la ciudad de Ushuaia.

Artículo 2°.- Reconocer la labor de Neuka Electrónica y su representante, el Técnico en Electrónica Matías URIBE, por su contribución a la formación técnica y profesional en la Provincia, así como al instructor Ariel ROSALES de Electrónica San Vicente, por su destacada trayectoria en el campo de la electrónica.

Artículo 3°.- Incentivar la continuidad y fortalecimiento de eventos de capacitación técnica que promuevan el desarrollo profesional y la empleabilidad en la región, apoyando iniciativas que contribuyan al crecimiento del sector tecnológico y educativo en la Provincia.

Artículo 4°.- Remitir copia de la presente Resolución al señor Matías URIBE y al señor Ariel ROSALES.

Artículo 5°.- Registrese, comuniquese y archivese.

DADA EN SESIÓN ORDINARIA DEL DÍA 12 DE JUNIO DE 2024.

RESOLUCIÓN Nº 156/24.

Andrea E. RODRIGUEZ SECRETARIA LEGISLATIVA PODER LEGISLATIVO

Mónica Susana URQUIZA Vicegobernadora Presidente del Poder Legislativo